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我是江西南昌市南昌县蒋巷镇三洞村的一名种粮户，从小就跟

着父辈们在农田里耕种。近年来，受益于党和政府的好政策，我家

的种植面积不断扩大，达到了2700亩。

这些年，我见证了国家科技发展和惠农政策给种地带来的变

化。2020 年，受水灾影响，产量减少，但是在早稻补贴、稻谷补

贴、水稻大灾保险等一系列政策帮扶下，让我受灾不受“损”。

前些天，我下定决心完成了新一轮 10 年的流转协议。我一直

相信，对农作物用心，农作物就会回报你。最近，我忙着修田、翻

土、通渠、平路，好好爱护这些高标准农田，争取把辛苦种出的稻

谷卖个好价钱。

我们种粮大户有经验、有技术，种田效率比父辈们高多了，新

的一年我还想种更多的地。 （本报记者 刘 兴整理）

江西南昌县种粮大户刘廷飞：

想 种 更 多 的 地

2020 年，我由一名从事边贸生意的商人变为了一名电商主

播。从初次在平台直播，到现在熟练介绍家乡的风土人情和风干

肉、酸奶、奶疙瘩等特色美食，我收获了 2.5 万粉丝，销售额 6 万

多元。

中央农村工作会议再次强调，要全面推进乡村振兴。我的家

乡乡有蓝天、雪山、成群的牛羊。借助直播这一新手段，我把家乡

的草原景色、民族风情传播到千里之外，把家乡的特色美食打包

售卖到了北京、上海、广州等地，也带动起身边的老乡为我提供

直播素材。

新的一年，我的家乡会有更多新变化。我将努力提升直播技

能，扎根在乡村，用镜头让更多的朋友看到家乡美景，尝到特色美

食，记录家乡日新月异的面貌。 （本报记者 马呈忠整理）

我工作的坡子街街道位于湖南长沙市五一商圈核心地段，网红

经济、夜间经济蜚声全国，烟火气与时尚风在这里相得益彰，是国

内外游客来长沙打卡的首选之地。

新的一年，我们将以黄兴南路步行街入选全国第二批步行街改

造提升试点为契机，进一步完善提升五一商圈基础配套和整体形

象，通过绣花般的细心、耐心、巧心绣出城市品牌，为商圈发展注

入强大后劲。

精彩是拼搏出来的，幸福是奋斗出来的。国富民强“大树”的

茂盛离不开基层“根系”的壮实，每一项重大发展措施，都离不开

基层干部的辛勤耕耘，基层治理、文明建设……我们要把重心放在

自己应干、能干且可以干好的领域，朝着正确的方向前进，撸起袖

子加油干！ （本报记者 刘 麟整理）

湖南长沙市坡子街街道办事处主任戴次强湖南长沙市坡子街街道办事处主任戴次强：：

用心绣出城市品牌

作 为 一 名 公 司 的 老 人 ， 我 和 公 司 一 起 度 过 了 特 殊 的 2020

年。顶着新冠肺炎疫情和市场双重压力，公司保运营、稳生

产，及时进行战略经营调整，确保了 2020 年上半年以来安全生

产零事故。

中央经济工作会议提出，要实施好产业基础再造工程，打牢基

础零部件、基础工艺、关键基础材料等基础。作为产业一线工作

者，我在日常工作中一丝不苟，从安装施工到吹扫试压每一个环节

都严格把控，确保无一疏漏。

展望 2021 年，我充满信心，继续发扬上下一心的团结精神，

遇到困难不气馁，不断总结与完善，继续为企业高质量发展贡献个

人力量。 （本报记者 拓兆兵整理）

宁夏睿源石油化工有限公司生产部宗静浩：

提升质量从我做起
2003 年，我从武警部队转业后，成为江苏南通市如东生态环

境局的一名新兵。在这个岗位上，我一干就是 17 年，从零起步学

习钻研环保业务知识，逐渐成长为一名环保尖兵。

为更好地保护生态环境，我紧紧咬住环保违法行为不放松，追

根溯源，严厉打击环境违法犯罪，当好绿水青山的“守护者”。

展望 2021 年，我期待综合行政执法体制改革能够取得更多成

果，推进行政执法力量不断向基层延伸和下沉，打通基层环保执法

的“最后一公里”，破解基层生态环境执法监管难题，进一步强化

基层环境执法工作效能。我将继续坚守在生态环境保护工作岗位

上，方向不变，力度不减，把自己融入对一方水土诚诚恳恳的守护

中。 （本报记者 蒋 波整理）

江苏如东生态环境局执法四局季本华：

守护好绿水青山

我 是 陕 西 翰 墨 书 香 文 化 发 展 有 限 公 司 总 经 理 ， 我 们 公 司

是一家服务基础教育的图书研发公司。2020 年伊始，一场突

如其来的新冠肺炎疫情令图书发行业进入了寒冬。在多项优

惠政策支持下，公司多措并举，克服困难，业务发展保持较

好势头。

凡是过往，皆为序章。2021 年，公司作为文化教育企业不但

要为读者提供优质服务，还要有浓厚的教育情怀，从青少年的需

求和阅读视角出发，探索新模式，拓展新业务，积极与出版社和

客户合作，推出更多、更好的精品图书，让莘莘学子在阅读中获

取知识力量，在阅读中推动文化传承。

（本报记者 雷 婷整理）

陕西翰墨书香文化发展有限公司张全胜：

书香致远育未来
爱姆斯坦生物科技有限公司是一家干细胞技术研发和产品开发

企业，对我们而言，过去的一年是极不平凡的一年。2020 年，我

们与奋战在新冠肺炎疫情一线的临床专家合作，制定 《间充质样干

细胞注射液用于治疗 2019 新型冠状病毒所致重症肺炎的前瞻性开

放平行对照研究临床试验方案》并通过审核，为抗击疫情贡献了绵

薄之力。

中央经济工作会议指出，要发挥企业在科技创新中的主体

作用，支持领军企业组建创新联合体，带动中小企业创新活

动。这点燃了我们干事创业的激情和信心，也为我们指明了

2021 年努力的方向。新的一年，我们将继续发挥技术平台优

势，扩大与医疗专家的合作，继续以治病救人、造福人民健康

为理念，持续推动原创新药研发和注册上市。

（本报记者 喻 剑整理）

珠海爱姆斯坦生物科技有限公司门增轩：

科技创新造福人民

2016 年，我创立了哈尔滨爱威尔科技有限公司。当时正值黑

龙江省推行科技型企业三年行动计划，公司得到了政府大力扶持。

经过这几年发展，公司从一家科技初创企业逐步成长为黑龙江省

“专精特新”企业。

中央经济工作会议提出，要加快国内人才培养，使更多青年优

秀人才脱颖而出。公司一直在产学合作方面积极探索，目前与哈尔

滨工业大学共建了黑龙江省虚拟现实工程技术研究中心。

展望新年，随着 5G 网络普及，公司将面临更好的发展机遇和

更广阔的市场前景。公司将在 VR 职教实训、VR 青少年研学等方

面开展更多业务，积极拓展全国市场和东北亚市场，将技术服务推

向全球。 （本报记者 马维维整理）

黑龙江哈尔滨爱威尔科技有限公司项征：

做VR产业践行者

新疆托里县电商主播沙吾列提·吾尔阿勒：

用直播销售家乡美食

2017年 5月，我创办了方霖铝业科技有限公司，开始从事铝质

家具制造业。公司刚起步时困难重重，幸好，我们有一支年轻的核

心团队，外部还有政策、融资等方面的帮扶支持。

2020 年，新冠肺炎疫情暴发初期，我们自主研发了系列消毒

产品，起草了铝质消毒房通道团体标准，为抗击疫情贡献出企业

力量。

展望新的一年，随着人们生活水平的进一步提升，对家具的

要求也会更高。中央经济工作会议提出，要把扩大消费同改善人

民生活品质结合起来。这些都对家具行业有了新要求。2021 年，

我们将把发展重心放在产品创新和研发上。为延伸产业链条，公

司计划投资 4.1 亿元建设年产 150 万平方米的铝单板幕墙项目。同

时，进一步做大做强品牌，实现铝质家具定制化。

（本报记者 王金虎整理）

山东邹平市方霖铝业科技有限公司王琦：

延 伸 产 业 链 条

2020 年，我从郑州大学新闻传播学院毕业了。大学生是社会

进步的新生力量，要肩负起乘势而上开启全面建设社会主义现代

化国家新征程、向第二个百年奋斗目标奋进的重任。

毕业后，我与河南省一家企业签订了工作协议。在新的一

年里，我要不断丰富理论知识并在实践中加以运用。在工作中，

我将主动担当、积极作为，投入到全面建设社会主义现代化国家

的新征程中，用文字、镜头记录新时代的故事、传递新时代的精

气神。 （本报记者 夏先清整理）

2020年应届毕业生周海娟：

传递新时代精气神
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